

Protokoll

der Fachschaftsrätevollversammlung vom 23.06.14

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Sebastian (Rhetorik), Johannes (WiWi), Anton (GHG), Max (GHG), Simon (UFG), Chiara (UFG/INA), Cornelia (Geschichte)

GA: Verena, Maurice (Politik)

Gäste: Christin, Sonja, Julian, Jan, Johannes, Caro

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

- Macht Schule e.V.: Rhetorikstudenten wollen AG-Angebote an Schulen machen, von Studenten, schulformübergreifen
 - Verschiedene Kurse
 - wollen primär Lehramtsstudenten
 - Wollen 300 Euro haben: Flyer 70, Plakate 130 , Giveaways (USB-Sticks) 100
 - Wird erst im Sommer genau ausgearbeitet und noch Räume gesucht
 - skeptisch, da kaum Schulung, obwohl Inklusionsprojekt, und noch kein Kontakt zum Schulsozialarbeiter! => zu früh fürs nächste Schuljahr, mehr Planung, weniger Experiment
 - Mittel sind ja eben dafür da, Leute zu finden, die planen und mitmachen => ohne das kann man auch nicht konkreter werden
 - Grundsätzliche Zustimmung von allen, aber fehlendes pädagogisches Konzept wird bemängelt
 - Es gibt bereits Projekte, die inklusiv arbeiten (Projekt Lernen)
 - Förderbar? Ist ja für Schüler!
 - Grenzbereich, wurde bereits gefördert, teilweise aber auch nicht
 - Bringt auch Studenten etwas!
 - Stura: Wollen ECTS-Punkte an AG-Leiter vergeben => wäre dann aber nicht förderbar, weil Mittel nicht für Lehre vergeben werden

TOP 4: Post/ Mitteilungen

- Schreiben an Johannes und Christin: Urheberrechtsverletzung letztes Jahr, „Lola rennt“ soll angekündigt worden und gezeigt worden sein
 - Geschichte und UFG haben den Film aber nicht gezeigt
 - UFG bekommt das Schreiben und kümmert sich darum
 - Bei Filmabenden vorher an den GA schreiben und gleichzeitig Lizenzen einholen, wenn man Filme zeigt!!! Heute würde das auf den Stura fallen!
 - Kostet nicht immer was, aber manchmal

TOP 5: _____ Räte

GA nächste Woche übernimmt Johannes und Julian (Bio)

TOP 6: _____ Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Arbeitskreisen

- Brechtbau-Grillen vor den Wahlen
 - Grill (Gratiswürstchen gegen freiwillige Spende) und Getränke
 - Werbung für FSVV, Fakultätsrat,
 - Do, 26.06. 10 -14 Uhr
- Tübinger Schlosstagung „be my idol“
 - 28.06. ab 10 Uhr
- Cafete im Brechtbau schließt zu früh! Druck aufbauen beim StuWe?
 - Christin: es gibt die Idee, eine Unterschriftenkampagne zu starten (auch für andere Cafeten)
 - AK-Sitzung? => Mail von Johannes für Termin!
 - Morgenstelle-Cafete wird bald länger geöffnet und neue Cafete eröffnet
- AK ZSV: Mi, 17.30 Uhr nächste Tagung
- Systemakkreditierung: tagt montags um 10 Uhr
 - Hat sich mit dem Lehrbericht WiWi beschäftigt
 - Evaluationssatzung: regelt Evaluationen an der Uni, soll grund legend überarbeitet werden
 - Keine Beteiligung für Studierende, kommt dann in die Gremien, wenn der Entwurf fertig ist
 - Ideen, sich dennoch zu beteiligen

- Gremien „Studium und Lehre“ und „QM“ können Vorschläge ausarbeiten
- Weiter nerven
- Braucht Beteiligung! Bitte bei Interesse melden!
- Ract!: 05/06.06. nächstes Jahr
 - Maneuverkritik
 - Veranstaltung lief gut
 - Hauptorga beginnt im Oktober
 - Do, 20 Uhr Treffen (eventuell im Semesterferien nicht)
- Campus der Zukunft
 - Di, 17 Uhr Treffen
- Gleichfilm
 - Mi, 20 Uhr „Cyber Sissi und Baby Jane“
 - Regisseur ist vorhanden
- AK Umwelt
 - Exkursion ins AKW soll im WS wiederholt werden
 - Nachhaltiger Hochschultag? Grundsätzlich ja, wer machts?
 - Fahrradwerkstatt, Stände, etc.
 - Für Mitte Juli ist es zu knapp! => Überlegung, Fahrradwerkstatt trotzdem auszurichten
 - Am Mittwoch kommen und helfen!!!=> Mi, 19.30 Uhr Treffen
- QSM
 - Morgen (Di) vormittag ein Gespräch mit dem Ministerium
 - Unterhält sich auf der Fahrt dahin mit dem Rektorat
- TüMänia
 - Bekommt eventuell im August wieder Möbel => dann Transport

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

- Wahlen: Es werden noch Wahlhelfer gesucht! => In den Fachschaften fragen!

Anträge:

- **Förderung von Macht Schule e.V.?=> In die Fachschaften**
- **Facebook-Werbung für Veranstaltungen allgemein vom Stura finanziert? => In die Fachschaften**

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

- LAK: tagt am WE (29.06. in Heilbronn ab 12 Uhr)
- FZS: sind wir jetzt Mitglied?

- Bereitschaft für Mitgliedschaft kommuniziert
- Warten auf Antwort, wird nochmal nachgefragt!
- Bundesweiter Bildungsstreik am 25.06.
 - Bildungsstreik.de bewirbt das Ganze: gegen Unterfinanzierung, für Demokratisierung, Grundrecht auf Ausbildung etc.
 - Morgen ab 14 Uhr Demo in Stuttgart => Mitmachen
 - Keplerstraße 17 bis Schlossplatz
 - Wollen wir uns damit solidarisieren?
 - Beim letzten Mal auch solidarisiert!
 - Antrag auf Eilantrag von Johannes, sich mit der bundesweiten Protestbewegung zu solidarisieren J/N (6/1)
 - Eilantrag J/N/E (12/0/1)
 - GA teilt die Entscheidung mit
- Wurden angeschrieben wegen DAAD-Mitgliedschaft
 - Bisher war Asta Mitglied im DAAD => was ist mit VS?
 - Bitte, dass die VS Mitglied wird
 - VS ist nicht automatisch Mitglied, muss ihren Beitritt erklären
 - Bisher gab es Vorbehalte wegen DAAD-interner Demokratie
 - Mitgliedschaft hat nichts mit der Vergabe von Stipendien oder Leistungen des DAAD in Tübingen zu tun!
 - AK, um Entscheidung für Mitgliedschaft zu treffen: Christin, Sonja und weitere Interessierte
 - Mi, 16 Uhr

TOP 9: _____ Allgemeinpolitik

- Flyer zur Montagsdemo, 18 Uhr
 - Querfront (vermutl. rechtspopulistisch) war auf dem Holzmarkt dabei
 - Montagsdemo hat sich nicht distanziert
 - Im Auge behalten, was dort abläuft!

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur/ Menschen mit Behinderung/ Hunde/ Katzen

- Quere Hochschulgruppe
 - 04.07. nachmittags Workshop zu geschlechtergerechter Sprache
 - Email kommt noch!

TOP 11:

Verschiedenes

- 17.07. CHF der Räte
 - Spontanes Treffen nach letztem Montag, es wird weitere Treffen geben
 - Möglichkeit, vor dem CHF ein Gartenfeschdle zu machen und Workshop mit OTFR: offenes Treffen gegen Faschismus und Rassismus
 - Helfer gesucht!!! => bis nächste Woche gibt es eine Helferliste
- Hegelbaufest der FS Geschichte
 - Mi, 25.06.
 - HegelCup bei der Paul-Horn-Arena 15 – 17 Uhr
 - Fassanstich, Quiz
 - Findet im Hegelpark hinterm Hegelbau statt
- 11.07. Symposium Geowissenschaften
- Wahlflyer verteilen!
 - Montag und Dienstag in den Mensen wird noch organisiert